

# Otti

Möchte ausziehen

Eintrag erstellt am 23.12.2025



<b>Rasse</b>	EKH
<b>Geschlecht</b>	Weiblich
<b>Kastriert</b>	Ja
<b>Geburtstag</b>	2019
<b>Haltung</b>	Freigänger

## Das bin ich

Otti wurde wegen Allergie abgegeben. Die schildpattfarbene Kärtzlin ist menschenbezogen und sehr lieb, sie lässt sich gerne streicheln. Leider hat Otti chronischen Durchfall. Es konnten weder Parasiten noch sonst irgendeine gesundheitliche Ursache dafür gefunden werden, man wird also damit leben müssen. Was unter Umständen bedeutet, dass ab und zu ein etwas erhöhter Putzaufwand vonnöten ist. Denn auch wenn sie brav ihr Katzenklo benutzt, kann man eben nicht ausschließen, dass mal etwas an den Pfoten hängenbleibt. Allerdings ist es ja so, dass man bei Freigängern grundsätzlich damit rechnen muss, dass sie auch mal Pfotentapser hinterlassen, wenn sie z. B. bei Schmuddelwetter von draußen reinkommen. Auch Otti möchte im neuen Zuhause etwas Freigangmöglichkeit haben - nach der obligatorischen Eingewöhnungszeit mit Stubenarrest. Ansonsten ist Otti eine liebe und recht unkomplizierte Katze. Sie hat keine große Scheu vor Fremden, andere Katzen werden geduldet, solange diese ein wenig Abstand halten. Ihren Menschen mit ihnen teilen möchte sie aber nicht, da wird sie ein wenig eifersüchtig. Otti liegt gerne auf dem warmen Schoß und kann dort auch lange Zeit aushalten. :-) Sie möchte also gerne zu Leuten, die nicht ständig herumwuseln, sondern durchaus auch Sitzfleisch haben.

Hinter folgendem Link verbergen sich weitere Fotos von Otti:

<https://youtu.be/WyonpWzBQ2E>